



## Wenn das eigene Kind krank wird, hilft jede Kleinigkeit

BEZIRKE. Die Aktion „SPÖ-Weihnachtsbaum“ geht in die dritte Runde. Nach dem großen Erfolg im Jahr 2021 – es konnten über 34.000 Euro für die Oberösterreichische Kinder-Krebs-Hilfe gesammelt werden – kommt der Erlös im heurigen Jahr dem Verein „Herzkinder Österreich“ zugute. Als Anlaufstelle für alle nichtmedizinischen Fragen steht der Verein Betroffenen mit Rat und Tat zur Seite.

### Wie funktioniert die Aktion?

In den teilnehmenden Gemeinden wie Aschach an der Donau, Gallspach, Bad Schallerbach, Kallham, Pötting, Schlüßlberg oder Grieskirchen stehen in der Adventzeit SPÖ-Weihnachtsbäume an öffentlich zugänglichen Orten. An diesen Bäumen hängen Weihnachtskärtchen mit Leistungen des Vereins „Herzkinder



**Klaus Höllerl und Thomas Antlinger freuen sich.** Foto: SPÖ Grieskirchen/Eferding

Österreich“, die mit einer kleinen Spende mitfinanziert werden können. Vorgangsweise:

1. SPÖ-Weihnachtsbaum in der Gemeinde besuchen
2. Kärtchen auswählen und angeführten Geldbetrag (zwischen 5 und 25 Euro) überweisen
3. Zahlungen an das Konto der Herzkinder Österreich, AT13 2011 1890 8909 8000, richten